

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Pada bagian bab ini, melalui pembahasan yang penulis telah jelaskan di atas dengan judul “Studi Ayat-Ayat tentang Hedonisme Perspektif Quraish Shihab dalam Tafsir al-Misbah” maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut. Menurut Quraish Shihab, gaya hidup hedonisme adalah orang yang telah melanggar peraturan Allah, karena perilaku hedonis adalah orang yang bermegah-megahan, mengumpulkan harta duniawi sebanyak-banyaknya dan mencintainya, berlebih-lebihan dalam hal apapun, dan hanya bermain-main tanpa mempunyai maksud dan tujuan.

Tafsir al-Misbah menjelaskan gaya hidup hedonisme secara langsung tidak dijelaskan, akan tetapi tafsir ini mempunyai pembahasan-pembahasan yang berkaitan dengan gaya hidup hedonisme, yang mana mempunyai arti sama dalam kehidupan gaya hidup hedonisme. Dalam tafsir al-Misbah ayat-ayat yang berkaitan dengan gaya hidup hedonisme terletak pada, (QS. al-A’raf ayat 31) yang mengandung term *Isra’if* yang mempunyai arti berlebih-lebihan. Kemudian (QS. al-Isra’ ayat 26-27) dan (QS. al-Furqan ayat 67) yang mengandung term *Tabdhir* atau sifat boros. Selanjutnya (QS. al-Hadid ayat 20) dan (QS. Muhammad ayat 36) mengandung term *La’ib wa lahwu* yang mempunyai arti permainan dan senda gurau. Kemudian (QS. al-Kahf ayat 7) yang mengandung term *Zinah* yang mempunyai makna kenikmatan-kenikmatan yang dapat memperindah manusia. Lalu (QS. at-Takatsur ayat 1-2) yang mengandung arti bermegah-megahan.

### B. Saran

Setelah melakukan penelitian tentang Hedonisme Prespektif Quraish Shihab dalam Tafsir al-Misbah. Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih banyak hal yang perlu disertakan, baik dalam bentuk penjelasannya, penyusunannya, maupun metodologinya, dan masih banyak bahan referensi yang harus dicari dan ditelaah lagi. Harapan penulis pada penelitian ini adalah mampu untuk menambah pengetahuan dan wawasan keilmuan khususnya pada keilmuan di

bidang Ilmu al-Qur'an dan Tafsir, sehingga dapat bermanfaat bagi pembaca. Penulis sadar karya ilmiah ini jauh dari kata sempurna, oleh karena itu kritik serta saran dari pembaca sangat saya perlukan.

